

DATE : 2020 À 2021

ROMEO DE MEVA - ARTISTE PLASTICIEN

En tant qu'artiste autodidacte, Roméo De Meva a captivé les amateurs d'art lors de la troisième édition du festival FESTIPALM de la Riviera Palmeraie. Ce festival annuel attire plus de 3000 personnes passionnées de culture et de musique. L'artiste a montré son talent en peignant une fresque qui raconte l'histoire périlleuse des aventuriers qui ont péri ou ont été réduits en esclavage lors de leur voyage illégal vers l'eldorado. En s'engageant ainsi dans la lutte contre l'immigration clandestine, il se place parmi les acteurs de cette cause.



As a self-taught artist, Roméo De Meva captivated art lovers during the third edition of the FESTIPALM festival in the Riviera Palmeraie. This annual festival attracts more than 3,000 people passionate about culture and music. The artist showed his talent by painting a mural that tells the perilous story of the adventurers who perished or were enslaved during their illegal journey to El Dorado. By committing himself to the fight against illegal immigration, he places himself among the actors of this cause.